

Bio Farma Raih 2 Penghargaan Sekaligus dalam Ajang Human Capital & Performance Award 2021



Disril Revolin Putra, SEVP HC and Compliance (tengah) menerima penghargaan The Best Overseas Strategy, didampingi Dewi Hanggraeni, anggota dewan juri (kanan) dan Ashwin Sasongko, anggota dewan juri (kiri)

Rabu, 22 Desember 2021, Bio Farma mendapatkan dua penghargaan sekaligus dalam ajang Penghargaan bergengsi *Human Capital & Performance Award 2021* yang diadakan oleh Majalah BusinessNews Indonesia bekerjasama dengan Forum Human Capital Indonesia (FHCI), Indonesian Institute For Corporate Directorship (IICD), Indonesian Institute for Public Governance (IIPG), Human Capital Institute - USA, Universitas Indonesia (UI), dan Universitas Bina Nusantara (BINUS).

Bio Farma berhasil meraih 5 bintang gold sehingga dianugerahi penghargaan *The Best Overseas Strategy* dan *The Best Human Capital Technology Strategy*. Penghargaan diterima langsung oleh Disril Revolin Putra selaku *Senior Executive Vice President (SEVP) Human Capital & Compliance* Bio Farma. Penghargaan ini merupakan apresiasi dari ajang penilaiain terhadap perusahaan yang telah mengimplementasikan Pengelolaan Human Capital, inovasi dan tranformasi digital dalam

mendukung Transformasi Bisnis yang dijalankan perusahaan sehingga dapat bertahan dan memberikan pelayanan yang prima untuk *customer* di seluruh Indonesia.

Disril Revolin Putra menyampaikan “Untuk mengakselerasi proses dan inovasi produk, Bio Farma telah menjalin kerjasama strategis dengan lembaga riset dan Pendidikan di luar negeri. Inisiatif yang dilakukan diantaranya dengan penugasan sejumlah talenta terbaik dalam program doctoral berbasis riset di Universitas kelas dunia untuk penguasaan teknologi Life Science terbaru. Selain itu, Bio Farma telah menginisiasi pengelolaan HC yang selaras dengan zaman berbasis digital seperti tuntutan revolusi industri 4.0. System HC telah terintegrasi dalam platform teknologi sehingga karyawan dapat mengakses system HC *anytime anywhere*. Digital Mindset adalah salah satu kapabilitas yang terus dikembangkan, kapabilitas SDM ini diantaranya digunakan dalam inisiatif pembangunan System Track and Trace untuk Produk Vaksin pertama di dunia sebagai sistem anti pemalsuan vaksin”.

Ketua Dewan Juri Priyantono Rudito Ph.D menjelaskan, bahwa proses penjurian Human Capital & Performance Award 2021 ini mendapatkan pembelajaran yang sangat berharga (*lesson learned*) bagi pengembangan berbagai ekosistem industri di Indonesia dalam mencapai pertumbuhan yang sustainable di era digital. Di antaranya adalah Strategi Human Capital, Inovasi dan Transformasi Digital dan terbentuknya Digital Leadership dalam menghadapi 3 tantangan besar (*secure, survive dan sustain*) di era Digital dan Pandemi.



Disril Revolin Putra, SEVP HC and Compliance (tengah) menerima penghargaan *The Best Human Capital Technology Strategy 2021* didampingi, Sofyan Rohidi, Direktur Executive FHCI (kanan) dan Eddy Iskandar, anggota dewan juri (kiri)

Human Capital & Performance Award 2021 ini diikuti oleh sekitar 400 perusahaan BUMN, BUMD, dan Swasta yang menjadi nominasi. Dewan juri bersama tim penyelenggara telah menyaring, menyeleksi, mengevaluasi kinerja maupun Human Capital and Performancedari perusahaan-perusahaan tersebut. Dan hanya sekitar 40 perusahaan yang memenuhi syarat yang diundang untuk memberikan presentasi maupun wawancaranya.

---00ym00---

Untuk informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications.

Bio Farma

Email : iwan.setiawan@biofarma.co.id

62 22 2033755 ext 5093